



## L'Europe s'arme pour la guerre

- Joel Hilliker
- [17/12/2025](#)

Bonjour !

Les dirigeants européens se préparent à une guerre totale contre la Russie. Leurs discours avertissement désormais régulièrement la population de l'imminence d'un conflit. Comme l'a récemment déclaré le secrétaire général de l'OTAN, Mark Rutte, « Nous devons nous préparer à une guerre de l'ampleur de celle qu'ont connue nos grands-parents ou nos arrière-grands-parents ».

Le président Trump jette de l'huile sur le feu en faisant pression pour un accord de paix en Ukraine avec des conditions favorables à la Russie, tout en signalant l'intention de l'Amérique de se retirer du continent et en incitant l'Europe à s'occuper de ses propres besoins en matière de défense et d'armée.

Le Wall Street Journal a rendu compte de cette tendance hier en citant le commentaire du chancelier allemand Friedrich Merz qui, ce week-end, a comparé la stratégie de Poutine en Ukraine à celle d'Hitler en 1938, qui s'était emparé des Sudètes comme prélude à la conquête d'une plus grande partie de l'Europe. M. Merz a déclaré : « Si l'Ukraine tombe, il ne s'arrêtera pas. Tout comme les Sudètes n'ont pas suffi en 1938. »

Le prétexte d'une militarisation massive n'a jamais été aussi fort depuis la Seconde Guerre mondiale, et les décideurs européens s'en saisissent.

*Il s'agit de l'un des développements les plus extraordinaires et prophétiquement significatifs dans notre monde d'aujourd'hui.*

Gerald Flurry, le rédacteur en chef de la Trompette, a averti de cette tendance depuis 2004, juste après que l'élection législative russe ait cimenté le pouvoir de Vladimir Poutine, le rendant « beaucoup plus proche de devenir un dictateur ». L'alarme de l'Europe présageait l'accomplissement d'une prophétie dans Daniel 11 : 44 concernant « des nouvelles de l'orient et du nord » - c'est-à-dire de l'Asie, troubant un dictateur européen et le provoquant à la guerre.

Cette menace asiatique s'est intensifiée au cours de deux décennies et le chaudron de l'esprit martial de l'Europe est en ébullition.

**L'Allemagne oblige l'UE à se tourner vers les véhicules électriques** : Hier, le chancelier allemand Friedrich Merz a déclaré qu'un «signal clair» du gouvernement allemand avait poussé l'UE à mettre en veilleuse ses projets visant à interdire le moteur à combustion interne d'ici à 2035. Les constructeurs automobiles allemands et européens ne sont pas prêts à passer aux véhicules électriques, et les voitures chinoises menacent de détruire l'ensemble du modèle commercial. La

Commission européenne demande au contraire une réduction de 90 pour cent des émissions par rapport à 2021. « Une plus grande ouverture aux technologies et une plus grande flexibilité sont les bonnes mesures à prendre pour mieux aligner les objectifs climatiques, les réalités du marché, les entreprises et les emplois », a déclaré M. Merz. Il s'agit là d'un autre signal clair que l'Allemagne dirige l'UE.

**Le Parlement européen durcit la politique migratoire :** L'Allemagne et d'autres pays de l'UE veulent faciliter l'expulsion des migrants vers des pays où ils n'ont jamais vécu et externaliser les procédures d'asile vers des pays tiers. Aujourd'hui, le Parti populaire européen (PPE) conservateur au Parlement européen a voté en faveur de la proposition présentée par la Commission européenne. Le chef de file des Verts au Parlement européen, Erik Marquardt, a accusé le PPE de travailler avec « des extrémistes de droite, des négationnistes du climat et des lobbyistes de Poutine » pour faire passer le vote. Les politiques de gauche radicale suscitent enfin une réaction des conservateurs européens, mais jusqu'où iront-ils à l'extrême opposé ?

**Trump bloque le pétrole vénézuélien :** La nuit dernière, le président américain Donald Trump a annoncé un « blocus total et complet de tous les pétroliers sanctionnés entrant et sortant du Venezuela ». En raison du soutien de la nation au terrorisme et au commerce de la drogue, a-t-il déclaré, « le régime vénézuélien a été désigné comme une organisation terroriste étrangère ». Sur la base des prophéties bibliques, la Trompette prévoit où cette tentative de changement de régime [pourrait conduire](#).